



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. nom

Lunes 25.09.2017

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de Ciudad Guzmán (México) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Ciudad Guzmán (México), presentada por S.E. Mons. Braulio Rafael León Villegas.

El Papa ha nombrado obispo de la diócesis de Ciudad Guzmán (México) a S.E. Mons. Óscar Armando Campos Contreras, trasladándolo de la diócesis de Tehuantepec.

S.E. Mons. Óscar Armando Campos Contreras

S.E. Mons. Óscar Armando Campos Contreras nació en Guadalajara, Jalisco, el 18 settembre 1947. Efectuó los estudios eclesiásticos en el Seminario de Guadalajara.

Fue ordenado sacerdote el 27 de diciembre de 1978, incardinándose en la diócesis de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Siguió diversos cursos de actualización, sobre todo de pastoral social en Ciudad de México y en Bruselas (Bélgica) donde obtuvo un diploma en Pastoral.

Ha sido vicario parroquial del *Sagrario de la Catedral* de Tuxtla Gutierrez (1978-1980) y de la *Santa Cruz* (1980-1982); ha sido párroco de *Nuestra Señora del Sagrado Corazón* (1982-1990), de "Santa Cruz" (1990-1992) y del del Sagrario de la Catedral (1998-2002).

Nombrado Obispo titular de Summa e Auxiliar de Antequera, Oaxaca, el 23 de mayo de 2006, ha recibido la ordenación episcopal el 12 de julio sucesivo.

El 2 de febrero de 2010 fue nombrado obispo de la diócesis de Tehuantepec.